

Ausschussmitglied Zachow und **Ausschussmitglied Dickmann** legen eine Tischvorlage mit einer neuen Beschlussempfehlung für die Spielplätze „Johann-Sebastian-Bach-Weg“ (Nr. 44), „Heckelweg“ (Nr. 55) und „Am Beckmannplatz“ (Nr. 56) vor. Die Tischvorlage ist im **Ratsinformationssystem** hinterlegt.

Ausschussvorsitzender Leupold bittet um Stellungnahme und Erläuterungen zu dieser vorliegenden Beschlussempfehlung.

Nach intensiver Diskussion durch die Ausschussmitglieder wurden die folgenden Beschlüsse gefasst:

1. Der Jugendhilfeausschuss stellt fest, dass der Spielplatz „Johann-Sebastian-Bach-Weg“ (Nr. 44) entbehrlich ist. Der Spielplatz ist aus der Prioritätenliste zu streichen.
Dem Ausschuss für Stadtentwicklung wird empfohlen, diese Fläche als Grünfläche auszuweisen.

Beschluss: Einstimmig
Ja-Stimmen 10 Nein-Stimmen 0 Enthaltung 0 Befangen 0

2. Der Spielplatz „Heckelweg“ (Nr. 55) bleibt als Themenspielplatz für Kleinkinder bis 6 Jahre erhalten. Die Fläche wird weiterhin als Spielplatz in der Prioritätenliste geführt.

Beschluss: Einstimmig
Ja-Stimmen 9 Nein-Stimmen 0 Enthaltung 1 Befangen 0

3. Der Spielplatz „Am Beckmannplatz“ (Nr. 56) bleibt als Themenspielplatz für Kleinkinder bis 6 Jahre erhalten. Die Fläche wird weiterhin als Spielplatz in der Prioritätenliste geführt.

Beschluss: Einstimmig
Ja-Stimmen 9 Nein-Stimmen 0 Enthaltung 1 Befangen 0

4. Bis auf weiteres wird auf den Bau eines Waldspielplatzes, mit Blockhütte für Projektarbeit, verzichtet. Der Waldspielplatz ist aus der Prioritätenliste zu streichen.

Beschluss: Mehrheitlich
Ja-Stimmen 6 Nein-Stimmen 3 Enthaltung 1 Befangen 0